
15.07.2019. Sitzung, Beginn: 18:00 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (9/-/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alesia Ja Nathalie Nein 

André Ja Philipp Ja 

Antonia Ja Sofia Nein 

Arne Ja Sonja Ja 

Eva Ja Sophie Ja 

Florian Ja Tabea Nein 

Lidia Nein Tobias Ja 

Louica Ja York Nein 

Assoziierte Mitglieder (): 

Gäste (): 

 

 

  

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• 1300 € für Ersti-Goodies (9/0/0) 

I. Tagesordnung 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen 

4. FSR intern 

5. Ersti-Zeit 

6. Sonstiges 

  

II. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Protokoll vom 17.06.2019  (8/-/-) 

III. Mitteilungen 

• Vefa 

o 21.-23.10. werden die StuPa-Wahlen nach 



o Verkehranbindungen und Wohnverhältnisse wurden durch das Dazukommen der 

medizinischen Fakultät kritisch gesehen 

o Studi-Planer für 2€ vom Asta 

• IR Bio -> vertragt auf die nächste Sitzung 

• Mitarbeiterstellen in der Chemie 

o Vorstellungsgespräche waren in den letzten zwei Wochen und es wurden berufbare 

Bewerber*innen identifiziert 

• Treffen mit Sven vom Asta 

o Kittelverkauf sollte auf Kommission oder über Listen bestellt werden 

o Idee: Eintragen auf Listen am 1.-4.10. 

o am 4.10. Bestellung 

o Auslieferung 

• Ersti-Goodies 

o kein Goodie darf über 3€ kosten 

o Projektvorschuss beantragen 

o Hinterfragen: Was bekommt man von woanders, was muss man unbedingt selbst 

bestellen 

• Verischerung bei Partys 

o Casino ist über die Studierendenschaft versichert 

o Auf Uni-Gelände -> Bei Vernetzungszweck über Uni versichert 

• GEMA-Übernahme bei Veranstaltung 

o Asta hat Kundennummer bei der GEMA 

• Sonstiges 

o zukünftig Teilnahme-Liste bei „Kleinveranstaltungen“ 

• Trotz nachfrage von Sven wird es keine ausführlicheren Protokolle von uns geben!!! Wir 

finden unsere Protokolle toll. <3 

• Mitarbeiter-Stelle „Kristallographie“ 

o Alessia übernimmt die Stelle 

IV. FSR intern 

• Workshops in Kooperation mit anderen FSR 

o prinzipiell offen für nicht ausschließlich fachbezogene Workshops 

• Mailverteiler für Master 

o Gibt zu wenig Mails, die nur Master-relevante Themen wiedergeben 



o es existieren bereits Maillinglisten in den einzelnen Studiengängen 

• AK Moen zur Erstellung eines FAQ zu organisatorischen Problem und weiterführenden 

Gesprächen mit den PA-Vorsitzenden 

V. Ersti-Zeit 

• 1300€ für Ersti-Goodies (9/0/0) 

VI. Sonstiges 

• Bierzeltgarnitur-Ausleihe an die FSR Musik lief gut 

nächste Sitzung: Nächste Sitzung per Doodle 

 


